

Informe N° 268 11/05/08 UDT ONEMI realizó visitas a Pto Ramírez, Villa Sta Lucía y Pto Cárdenas

El monitoreo visual del volcán Chaitén no ha sido posible, debido a la nubosidad y chubascos que se presentan en la zona. Para mañana se espera nubosidad parcial variando a nublado y chubascos por la tarde y, en los siguientes días predominarán vientos del oeste en la zona sur, con lo que el desplazamiento de cenizas continuará hacia el este (Argentina), de acuerdo a la información proporcionada por la Dirección Meteorológica de Chile. Información proporcionada por personal del Ejército que ha realizado inspecciones visuales en terreno en la zona, ha constatado que se han percibido ruidos y que el río blanco ha presentado aumento de caudal. Las Unidades de Despliegue Territorial de ONEMI dispuesta en la zona de Futaleufú, realizó visitas en terreno a los sectores de Puerto Ramírez, Villa Santa Lucía y Puerto Cárdenas. Se ha constatado la emisión continua de ceniza de características finas en la ciudad de Futaleufú. Durante esta tarde, se reunió el Comité de Operaciones de Emergencia Comunal de Futaleufú, para evaluar la situación de las personas afectadas y las operaciones realizadas. La distribución de agua potable se realiza a través de camiones aljibes. Se mantuvo la limpieza de techumbres que presentan acumulación de cenizas. INDAP informó que ha comenzado el traslado de ganado hacia sectores que no presentan evidencia de cenizas, tanto en territorio Chileno como Argentino. Personal del Hospital de Futaleufú, indicó que se han presentado casos de personas con gastroenteritis, y no se descarta que este asociado al consumo de agua. ONEMI mantiene activadas las Unidades de Despliegue Territorial (UDT) establecidas en Puerto Montt, Osorno, Palena y Futaleufú, efectuando las coordinaciones de apoyo a las personas evacuadas y manteniendo las medidas preventivas de seguridad.